



A todos los rectores de las universidades y redes afiliadas a la UDUAL

Muy estimado:

Con el gusto de saludarle, me permito recordar a usted que los días 4 y 5 de noviembre del año en curso se llevará a cabo el Sexto Congreso Latinoamericano de la Asociación de Facultades Escuelas e Institutos de Derecho de América Latina, AFEIDAL, que es uno de los organismos de Cooperación y Estudio de la UDUAL.

En esta reunión los juristas latinoamericanos analizarán el tema "Los Derechos Humanos, como eje Transversal en la Enseñanza e Investigación del Derecho en América Latina". La AFEIDAL invita a todos los decanos e investigadores de Derecho de nuestras instituciones afiliadas a participar en el análisis de tal asunto.

Mucho le estimaré que el decano de la Facultad de Derecho de la institución a su digno cargo pueda acompañarnos en este sexto congreso que se llevará a cabo en la Ciudad de Antigua, Guatemala, en las fechas mencionadas. Para mayor información le sugerimos, visitar la página http://www.udual.org/Anuncios/Afiliadas/6CongAFEIDAL.htm

Agradezco de antemano su apoyo a este evento académico y aprovecho la ocasión para reiterar a usted las seguridades de mi más alta consideración y estima académica.

Atentamente

Rafael Cordera Campos Secretario General UDUAL